

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

Tradition clownesque au cirque Zavatta - 24 octobre 2013

Héritier du grand Achille Zavatta, le cirque de sa fille a fait escale, en ce mois d'octobre, au centre commercial Pincevent sur la commune de La Queue en Brie (Val-de-Marne). Avec sa cinquantaine d'animaux, des fauves aux équidés en passant par ce Watusi, cette sorte de vache d'origine africaine vivant en moyenne 20 ans, ces artistes ont enchanté les quelques 500 spectateurs, petits et grands.

Le talent n'attend pas le nombre des années puisque l'équilibriste sur chaises n'avait que 8 ans, et le jongleur, 10 ans; tous deux accompagnés par une partenaire de charme.

Cette famille Caploletti a une grande responsabilité sur ses épaules, celle de poursuivre l'oeuvre du Maître avec une exigence de qualité au travers de numéros sans cesse renouvelés et qui ne se dément pas au vu des rires engendrés par les clowns.

Ce cirque quitte le Val-de-Marne en fin de semaine, pour rejoindre l'Oise, et promet de revenir l'an prochain en ce lieu.

Francois Jaumeau